PlantaDoce.

Público

Roche se adjudica el suministro de tres medicamentos en Asturias por 4,1 millones

El tocilizumab se utiliza para tratar procesos inflamatorios, aunque también puede ser usado para combatir el Covid-19. Los otros dos fármacos, ocrelizumab y emicizumab, están indicados para el tratamiento de la esclerosis múltiple y la hemofilia, respectivamente.

J.Vera 6 ago 2021 - 05:00



Roche se refuerza en el sistema sanitario de Asturias. El Servicio de Salud de la región ha adjudicado a la farmacéutica suiza, **por 4,1 millones de euros**, el suministro de tocilizumab, ocrelizumab y emicizumab, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad. Estos medicamentos se utilizan para tratar procesos inflamatorios, la esclerosis múltiple y la hemofilia, respectivamente.

El contrato tiene un **plazo de ejecución de un año y está dividido en tres lotes**, que corresponden con los tres fármacos adjudicados a Roche. El lote 1, que tiene un importe de 1,6 millones de euros, tiene como objeto el fármaco RoActemra, que contiene tocilizumab en jeringas precargadas como principio activo y se utiliza para

PlantaDoce.

combatir los procesos inflamatorios.

El lote 2 tiene un importe de **dos millones de euros** y su objeto es el suministro de ocrevus, un derivado del ocrelizumab con el objetivo de tratar la esclerosis múltiple. Para el primer y segundo lote, las condiciones de adjudicación se han evaluado mediante la aplicación de fórmulas, ponderando el importe de la oferta económica con cien puntos.

El tercer lote es el que tiene un importe menor, de medio millón de euros, y tiene por objeto el suministro de hemlibra, un fármaco que contiene emicizumab como principio activo y se orienta al tratamiento de la hemofilia. Para este último lote, la administración asturiana no ha hecho públicas las condiciones de adjudicación.

Roche se ha adjudicado los tres lotes del contrato

Roche logró un beneficio neto atribuido en 2020 de 13.214 millones de euros, lo que equivale a un 6% más que en el ejercicio anterior. Aun así, los ingresos del grupo se contrajeron un 5% respecto a 2019, llegando hasta los 55.973 millones de euros.

Por segmentos de negocio, **el área de productos farmacéuticos se contrajo un 8,2% en el año del Covid-19**, hasta 41.174 millones de euros. Por otro lado, la división de diagnóstico experimentó un alza e ingresó 12.751 millones de euros, un 6,5% más que en 2019,

Esta misma semana, **SoftBank** ha adquirido una participación de 4.220 millones de euros de Roche. Con este movimiento, el banco japonés se ha convertido en uno de los mayores inversores de la farmacéutica suiza. SoftBank ha realizado esta adquisición con la intención de reforzar la división biotecnológica de la compañía suiza.